



Die Kärmesmark!

Als mir kleine Kenner wore,
wor dat Kärmesgeld recht knapp.
Doch et ging ons nix verlore -
von der Kärmesfraid nix ab.
Fier dat kendliche Vergneje,
wos su'n Mark en herrlich Sach.
Fier die meiste e Vermöje
on en Barschaft fier drei Daach.
Wer net konnt zesamme halle,
wor am irschte Daach schun blank.
Oft es noch wat abgefalle -
von der Uhma - Gott sei Dank!

Dann sein mir beinah gefloge
off dä Platz zum Karussell.

,Dat“ wurd noch vom Peerd gezooche,
urwüchsig, net maschinell.

Aus der Orjel kohme Weise -
die sein heut längst Nostalgie.
Mein Gedanke ginn off Reise,
denn suwat vergißt mer nie. -

Nau zeecht an die Festdaachskleidcher,
Kärmes es och heut noch scheen!
Nur die „Kärmesmark“ ihr Leutcher,
mößt ihr fönfmol doppel sehn!!

Katharina Schaaf

1. Sept. 1978 Kath. Schaf